

Hannover, den 30.09.2021

Presseinformation

Ralf Kielmann wird neuer Vorstand bei den Hannoverschen Kassen

Der Aufsichtsrat der Hannoverschen Kassen hat Herrn Ralf Kielmann zum 01.01.2022 zum Vorstand der Hannoverschen Alterskasse und der Hannoverschen Pensionskasse bestellt. Er tritt die Nachfolge von Frau Regine Breusing an, die zum 31.12.2021 in den wohlverdienten Ruhestand geht.

Regine Breusing kam am 01.04.2002 zu den Hannoverschen Kassen und war seit dem 01.08.2008 mehr als 13 Jahre Vorständin. In dieser Zeit haben sowohl die Komplexität als auch die Notwendigkeit einer betrieblichen Altersversorgung stark zugenommen und gleichzeitig sind die Regulierungsanforderungen, vor allem durch die BaFin, stark angestiegen. Regine Breusing hat das Unternehmen geprägt, weiter entwickelt und fit für die Zukunft aufgestellt. Sie konnte, auch durch ihre enge Verbindung zur Waldorfpädagogik, die Zusammenarbeit mit den Mitgliedseinrichtungen der Hannoverschen Kassen auf Grundlage einer guten Vertrauensbasis intensivieren.

Ralf Kielmann kam 2012 als bAV-Spezialist zu den Hannoverschen Kassen und wurde 2013 stellvertretender und 2014 Abteilungsleiter Versicherungen. Ein Jahr später übernahm er zudem die Leitung der IT-Abteilung.

Er war vorher über 20 Jahre bei der Sparkasse Hannover bzw. Volksbank Braunschweig/Wolfsburg als Vertriebs- bzw. Bereichsleiter im Privatkundensektor tätig.

Durch seine langjährige Tätigkeit bei den Hannoverschen Kassen, insbesondere im Kontakt mit Mitgliedseinrichtungen und Versicherten/Rentner*innen, kennt er die internen Strukturen und Besonderheiten der Hannoverschen Kassen sehr gut und ist für Kundinnen und Kunden ein bekanntes Gesicht.

Ralf Kielmann bildet zukünftig gemeinsam mit Silke Stremlau das Vorstandsteam der Hannoverschen Kassen und wird die Bereiche Versicherung, IT, Rechnungswesen, Versicherungsmathematik und Controlling verantworten.

Annette Bohland, Vorsitzende des Aufsichtsrates der Hannoverschen Kassen, freut sich über die gelungene Nachfolgeregelung im Vorstand: „Ich danke Regine Breusing für ihr außergewöhnliches Engagement und ihre fundierte fachliche Expertise, die sie über viele Jahre als Vorständin eingebracht hat. Mit Ralf Kielmann als Vorstand gewinnen wir einen Kenner der Hannoverschen Kassen und eine erfahrene Führungskraft. Er ist eng mit dem Gründungsimpuls verbunden und zutiefst überzeugt von der betrieblichen Altersvorsorge. Wir sind sehr froh, dass er nun gemeinsam mit Silke Stremlau und allen Kolleginnen und Kollegen die Hannoverschen Kassen weiter zukunftsfähig gestalten wird.“

Kontakt

Hannoversche Kassen

Pelikanplatz 23

30177 Hannover

Tel.: 0511.820798-50

info@hannoversche-kassen.de

V.i.S.d.P.: Silke Stremlau (Mobil: 0170-7766273)

Hintergrund

Die **Hannoverschen Kassen** sind ein Unternehmensverbund mit Experten für **betriebliche Altersversorgung, nachhaltige Kapitalanlage und moderne Solidarformen**.

Wir bieten arbeitgeber- und arbeitnehmerfinanzierte Leistungen der betrieblichen Altersversorgung und moderne Solidarformen, verbunden mit einer transparenten und **nachhaltigen Kapitalanlagestrategie**.

Wir sind Partner für Unternehmen und gemeinnützige Einrichtungen, die im Miteinander der Generationen **neue Wege** gehen wollen. Wir wollen verstehen, welche genauen Ziele, Wünsche und Möglichkeiten unsere Kunden haben. Und gemeinsam mit ihnen Altersversorgungskonzepte möglichst **passgenau entwickeln**. Wir arbeiten nicht auf Provisionsbasis. Das verschafft uns in der Beratung Freiheit für den Blick auf das Wesentliche. Persönliche Beratung steht bei uns an erster Stelle.

Wir entwickeln **Moderne Solidarformen**, die über den klassischen Versicherungsgedanken hinausgehen und neue Formen eines solidarischen Miteinanders ermöglichen. Und wir sind Initiator von Projekten zu Themen wie z.B. Gesund arbeiten, Neue Alterskultur, Entwicklung gemeinnütziger Einrichtungen.

Wir meinen, dass Altersvorsorge vor allem eines sein muss: **nachhaltig**. Wir investieren nur in Kapitalanlageformen, die sich mit Zertifikat als ökologisch, sozial und ethisch nachhaltig beweisen. Unser **Nachhaltigkeitsrat** achtet darauf, dass Nachhaltigkeit konsequent im gesamten Unternehmen gelebt wird.

Deshalb bieten wir nur Leistungen an, die genau dort ansetzen, wo sie gebraucht werden. Wir machen nur Angebote, auf die sich unsere Mitglieder langfristig verlassen können.

Im Unternehmensverbund der Hannoverschen Kassen arbeiten zusammen:

- Hannoversche Pensionskasse VVaG
- Hannoversche Alterskasse VVaG
- Neue Hannoversche Unterstützungskasse e. V.
- Hannoversche Solidarwerkstatt e. V.
- Hannoversche Beihilfekasse e. V.
- Hannoversche Kassen Verwaltungs- und Beratungsgesellschaft mbH

Die Hannoversche Alterskasse VVaG und die Hannoversche Pensionskasse VVaG unterliegen der Aufsicht durch die Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin).

Weitere Informationen finden Sie hier: www.hannoversche-kassen.de